

磐梯第一小学校学 校 だ よ り

NO. 7

(文責:校長 菅家 篤)

通学バスで見つけた「いい風景」

20日(水)の朝、更科団地からたくさんの子どもたちがバスに乗車しました。バスの中に入り、子どもたちの様子を見ていると、6年生の班長さんが、1年生のシートベルトがしっかり装着されているかを、一人一人確認しながら回っていました。

子どもたちを見送りに来られたおうちの方が 「班長さんがとてもしっかりしているんです」 とおっしゃっていました。

こんな素敵な6年生がいる磐梯第一小学校が何だか誇らしく思えました。



【シートベルトの確認をする6年生の班長さん】

昼休みに見つけた「いい風景」



運動会に向けて、3年生以上の子どもたちが、朝の時間と昼休みに鼓笛練習(パート練習)を行っています。

20日(水)の昼休みに体育館に足を運んでみると、 各パートの5・6年生の子どもたちが、一堂に会して、 声を掛け合いながら、音合わせをしていたのです。

子どもたちの表情はとてもやる気に満ちていて、仲間と共に「協働」する子どもたちの姿が、今後もたくさん見られたらいいなと思いました。

